

PROVINCIA | Cabra

El presupuesto de las tradicionales fiestas de septiembre asciende hasta los 75.800 euros

M^a José Villatoro presenta el programa de actividades de las Fiestas en Honor de María Stma. de la Sierra

Antonio J. Sobrados Pareja

Viernes 26 de agosto de 2011 - 20:12



La delegada municipal de Feria y Fiestas, M^a José Villatoro, ha presentado este viernes las principales actividades que conforman el programa de las tradicionales Fiestas en Honor a María Stma. de la Sierra, que se celebrarán en Cabra del 3 al 8 de septiembre.

Unas fiestas que como señaló Villatoro, contaban con un presupuesto de 77.000 euros, del que se ha intentado recortar todo lo posible, ante la actual situación económica.

En este sentido, la delegada de Feria y Fiestas indicó que el presupuesto de gastos se ha reducido un 4,5 por ciento con respecto a 2010, consiguiendo un ahorro de 5.235 euros, lo que eleva el presupuesto total de esta edición, a los 75.863 euros, de los cuales 72.713 corresponden a la partida de Fiestas, y los 3.150 restantes a premios.

En cuanto al programa de actos, M^a José Villatoro realizó un recorrido pormenorizado por las distintas actividades que se van a llevar a cabo durante estos días, donde tendrán cabida diferentes competiciones deportivas, actuaciones musicales y culturales, actividades para los más pequeños y un amplio número de actos que se desarrollarán en las casetas particulares, dentro del recinto de La Tejera.

Entre otros aspectos, Villatoro destacó que el Día del Niño se celebrará el 5 de septiembre, y no el día 3, como se recoge en el programa, adelantando que hasta la fecha se han aceptado un total de 50 carrozas.

Como actos más destacados, el 3 de septiembre tendrá lugar la proclamación de la Reina de las Fiestas y el pregón, a cargo de Juan Bautista Leña, tras el cual se procederá a la inauguración del alumbrado extraordinario y la apertura de las casetas.

El domingo 4 de septiembre tendrá lugar la tradicional “Bajá” de María Stma. de la Sierra hasta Cabra, con la celebración de la Santa Misa a la llegada a la Barriada, y la concentración de carrozas.

Asimismo, el día 6 tendrá lugar el X encuentro de mayores residentes en Cabra y el I concurso de sevillanas, organizado por el Hotel MS Fuente de las Piedras. Por la noche se celebrará en el Patrio del Castillo de los Condes de Cabra el recital poético-musical “Cabra, cuna de la mujasawa”.

El 8 de septiembre se celebrará la procesión de María Stma. de la Sierra, donde tendrá lugar a su llegada a la Plaza Vieja la tradicional quema de fuegos artificiales.

Por otro lado, este año se establecen dos premios de 150 euros para la mejor caseta y para la que más se identifique con el folclore andaluz.

El programa de feria contempla igualmente la celebración de distintas exposiciones, que abarcarán especialidades como la pintura, escultura, fotografías o los carteles presentados al concurso de feria del

presente año.

Por último, Villatoro deseó a la ciudadanía que disfruten de estas fiestas patronales desde la responsabilidad y el respeto, en estos días de fiesta.

PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO